

ASPIS Lern- und Sozialbegleitung: eine Integrationsinitiative



Das Team von 2013. Von links hinten: Anshela, Sigi, Helmut, v.l. Melissa, Jessica, Maida und Iris.

Das Forschungs- und Beratungszentrum für Opfer von Gewalt - ASPIS - setzt auch in diesem Jahr seine Tätigkeit in der Lernbegleitung von Flüchtlingskindern fort. Sieben Psychologie- und PädagogikstudentInnen und ein Diplompsychologe kümmern sich zurzeit um schulische und soziale Belange von mehr als vierzig Kindern und Jugendlichen aus verschiedenen Ländern. Auch deren Eltern werden in zahlreichen Integrationsfragen unterstützt und beraten. Alle acht Mitarbeiter des Lern- und Sozialbetreuungsteams arbeiten ehrenamtlich. Unser Team ist noch internationaler geworden (Bosnien, Dagestan, Italien und Österreich).

Wir besuchen auch gerne Schulen um Einblicke in die Lebensrealität von Asylwerberkindern und Flüchtlingen zu geben, auch um auf deren Schicksal in Kriegsländern wie Tschetschenien aufmerksam zu machen.

Leitung: Mag. Siegfried Stupnig, ASPIS

siegfriedstupnig@hotmail.com

0650/9580586

Co-Leitung: Maida Ramic